

## Instituto de Generales y Almirantes de las Fuerzas Armadas en Retiro, Inc. Teléfono: 809-530-3213, Santo Domingo, R.D.

E-mail: <u>institutoigafar@gmail.com</u> RNC No.4-22-00190-6,

Santo Domingo, D.N. 10 de octubre del 2025.

Recibido por:

Conse Nacional de la Madistratura

Consejo Nacional de la Magistratura Su Despacho.-

Honorables miembros del Consejo:

En mi calidad de Presidente del Instituto de Generales y Almirantes de las Fuerzas Armadas en Retiro, Inc. (IGAFAR), me permito presentar formalmente nuestra recomendación y respaldo institucional al Magistrado Lic. Miguel Antonio Encarnación de la Rosa, portador de la Cédula de Identidad y Electoral No. quien aspira a ocupar una posición como Juez de la Suprema Corte de Justicia.

El Magistrado Encarnación de la Rosa, General de Brigada del Ejército de República Dominicana en la honrosa situación de retiro, es un miembro prestigioso y distinguido de nuestra entidad. Su vida profesional y personal ha estado guiada por una conducta intachable, reflejo de una trayectoria ejemplar tanto en el ámbito militar como en el judicial y académico.

Actualmente, se desempeña como Juez Presidente del Juzgado de Primera Instancia de Pedernales, cargo en el que ha demostrado nuevamente su capacidad, equilibrio y compromiso con la justicia. A lo largo de su carrera, ha acumulado una sólida experiencia en los tribunales militares y ordinarios, así como en la docencia universitaria, contribuyendo a la formación de nuevas generaciones de profesionales del Derecho.



El Magistrado Miguel Antonio Encarnación de la Rosa es un hombre de principios firmes, con valores éticos y morales incuestionables, y un reconocido sentido de la justicia. Estamos convencidos de que el Tribunal Constitucional y, por ende, la Nación Dominicana, se verían altamente fortalecidos con la incorporación de un juez de su calidad humana, profesional y solvencia moral.

En virtud de todo lo anterior, el Instituto de Generales y Almirantes de las Fuerzas Armadas en Retiro (IGAFAR) expresa su total apoyo y recomendación al Magistrado Encarnación de la Rosa, seguros de que su desempeño en tan alta posición, será un valioso aporte al fortalecimiento del Estado de Derecho en la República Dominicana.

Con sentimientos de la más alta consideración y respeto, atentamente,

RAFAEL E. BETANCES NIVAR

Mayor General Parac. (r)

Presidente.

BN. DP/hm